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a modifica9aO

(ho「釦o de B「a

dos inte「esses

COnt「adit6ria dos

(04 de ab「il de

minutos, Logo e

no dja vinte oito

Check〃st cle qu

demandas: (1) A

Para aS Visjtas

demais i「iam rea

Se que ficou em

no que se refere

Conselho Estadu

Ce「quiiho/SP. !

COnSeiho em 「el

Servi9OS Pa「a me

O ho「ario das reuni6es do CAE para as 17 ho「as e 50 minutos

a), tendo em vista o melhor atendimento em reIacao a organizaeao

articuIa「es de alguns memb「OS. Por conseguinte, naO havendo

demais, ficou aco「dado que a pa師da data da p「esente reuniao

O23), OS Pr6ximos encont「os se「jam realizados as 17 horas e 50

Seguida, a Presidente reaIizou a Ieitu「a da ata de reuniao oco「「ida

de feverei「O de dois m= e vinte e t「es. Ap6s a Ieitura, foi feito um

StOes em aberto p「evistas’declarando conciuidas as seguintes

mariO eSPeCifi∞ Pa「a a documenta9aO do CAE e (2) Locomo9aO

A conselhei「a Ros=ene p「efe「e u帥zar o ca「「o da P「efeitu「a, OS

jzar as visitas com veiculos p「6p「ios). Pontualmente, dep「eendeu-

have「 o item reIacionado a capacita9aO dos conse-heiros do CAE,

isto, a S「・a Roseli citou a Capacita9aO em 15 (quinze) cidades do

l e da possjbiIidade de pa面Cjpa9aO dos integ「antes da cjdade de

to posto, desencadearam-Se queStionamentos dos membros do

9aO a CaPaCita9aO das mere=dei「as, COZinheiras e agentes de

ho「 atendimento dos aiunos nas escolas. No que se diz 「espeito, a
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tinham sido co

houve um err

Kajser Piccin”

adas e disponib掴zadas nas unidades. No entanto, Salve engano,

O fomecedor na entrega das colheres na escoia EME= “Be「Iide

ito isso, ficou em aberto para ve「ifica9aO da confo「midade na

::岩畳○蒜:霊‡書芸二二-C芸霊‡○;崇:
PreSidente Ro

realiza9aO de

desvincula「-Se

COnVidou o ∞nSeIhei「o Flavio a participar do seu g「upo de

ta as escolas, uma VeZ que O membro Reinaido necessitou

te COnSeIho" Como resposta・ O memb「o FLavio aceitou o convite,

ficando a djspqsi9aO Para aS Pr6ximas vjsitas Assim, abrju-S。 Pa,a aS

aP「eSenta96es

Seguida: As con

EMEl ‘`Josephin

“YoIanda Biagion

EMEl “Be=rde Ka

estava tudo em

destaca「am aigu

COnCe「ne, a SuPe

de Educaeao e

ediante as visitas dos conselheiros, COnfo「me especificado em

elhei「as Tamires e Roberta informaram que visita「am as escolas:

Modanesi G「ando”, EMEII ``Ondina M6do-o DorigueI-o”, EMEF

Camargo”, EMEFくくLuigi Luvizotto”, EMEi (`Machado de Assis,, e

Zer Picc帖Em 「eIa9aO a unjdade Josephina- e-as info「maram que

COnfo「midade. Dito isso, Segui「am pa「a a escola Ondina, Onde

S PrOblemas em 「eIa9aO aO fogao e ao tamanho da coIher・ No que

isora Rosana informou que daria ciencia a Secreta「ia Municipal

ultura pa「a visita t6cnica e verificaefわdo eletrodom6stico, A16m
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disso, a S「.a Ro

ano e meio de

COmP「adas e c

COnSelheiras 「el

e cadei「as pa「a

que nao tem a

Verifica9aO da p

Strogonoff have

Cozinha Piloto,

alimenta9aO Sa

aco「do com pa

ene「geticas e

Cardapio como

despe「dicio, a P

momento que a

COrte das f「utas,

Sr.a Ste=a con

P「atOS O que f

Rosana mencio

estas funciona「i

analise das con

que foram verifi

nut「jcjonista St

VenCedora de Ii

entrega dos pro

esta「iam chega

aI6m disso infor

Adjacente a ist

f「utas nas escoI

「eto「navam a c

Cent「a=zada a l

Cozjnha Ste=a

CentraI de Aii

ana destacou o fato de o fogao se「 um apa「elho novo com apenas l

SO, tambem, nOVamente, Sa=entou, que aS COlhe「es ja te「ぬm sido

5POn剛Zadas nas escolas, Nao havendo mais comenta「jos, aS

ta「am a visita a escoIa Yoianda, neSta Ve「ifica「am a faIta de mesas

「efei9aO dos alunos, alem de cita「em o excesso de sob「a de comida

ita9aO dos alunos, COmO a SOPa Cle fuba. Ainda, destaca「am a

SS剛idacle de aite「a9aO do carclapio, uma VeZ que 「efei96es como o

ia feito “sucesso” ent「e os aIunos. Como exp=ca9aO, a Direto「a da

nut「icionista, S「.a Ste=a citou sobre a importancia de uma

davel e baianceada e disse que o cardapio havia sido pIanejado de

「6es nut「icionais e t6cnicas dieteticas a satisfaze「 as necessidades

ut「icionais dos aiunos ademais, eIa ve「ificaria a adapta9aO do

fo「ma a 「eduzi「 O despe「dicio. Como 「esposta, ainda faiando do

esidente S「.a Roseii comentou sob「e a despad「oniza9aO do p「ato no

me「endeiras servem o alimento aos alunos, alem do tamanho do

Segundo eIa, O ideal se「ia se「 cortado em tamanho me=Or. Ainda, a

Ordou e mencionou que as se「ventes coiocam muita comida nos

Z COm que ge「e Pe「das conside「aveis. Em 「6plica, a SuPe「Viso「a

Ou SObre a imporfancia das capacita96es que serao destinadas a

S Pela Secretaria Municipal de Educa9aO e Cultu「a・ Seguindo a

elhei「as Robe「ta e Tami「es =a eSCOla YoIanda, elas menciona「am

adas aIgumas ve「du「as que nfo estariam de acordo. Dito isso, a

lia info「mou a todos que a empresa fo「necedora de verduras e

ita9aO’ainda destacou que ha oscila9aO do fo「necedor na oferta e

utos. Outro ponto destacado peias conse-hei「as, foi que as f「utas

do em um hor訓o muito ta「de ds escolas (17 ho「as e 30 minutos),

a「am que a maior parte das f「utas nao estavam em estado regu-a「・

as integrantes disseram que oco「「e o mesmo p「obIema com as

S Luigi e Be=rde, a16m disso comunicaram que muitos aiimentos

Zinha. Por causa disso) foi sugerido pelos conselhei「os que fosse

g「Stica na CentraI de Alimentos. Como r6piica, a Di「etora da

SCla「eceu que nao se「ia possiveI a ∞ntraliza9aO, uma VeZ que a

entos nao tem est「utura para armazenamento de todas essas
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mercadorias. N

丁ami「es exibira

na ent「ega das

recebimento da

Machado, Com

de Educa9aO S

fatos, ainda inf

P「eVenido aos

devoIu9aO de m

memb「os se m

fo「necedora, u

das caixas e

OCOrrenCiaS eX

P「OP6s aos de

Jose Robe巾O

Ciencia e notifi

tomada de p「O

aco「dado o envi

PauIa inicia「am

くくMa「ina Bode「n

圏冒

que tange a unidade escoiar Be捕de, aS COnSelhei「as Roberta e

aos demais memb「os que nao havia devida fisca=zaeao e cont「Oie

frutas e que teria a faita de um funcionario especifico pa「a fazer o

me「cadorias e, ajnda, que a meSma Situa9aO aCOnteCia na escoia

SOlu9aO, a SuPervisora Rosana informou que a Sec「eta「ia Municipal

ria informada para tomada de medidas cabiveis em 「elacao aos

「mou que semp「e na 「euniao de diretores mensal ja haveria sido

diretores sob「e a impo「tancia do 「ecebimento dos aIimentos e

rcado「ias p「ejudicadas. Subsequente, diante dos 「elatos os demais

nifesta「am e sugeriam que tamb台m pode「ia haver ma-f6 da empresa

a vez que e「am coIocados os melho「es p「odutos na parte supe「io「

me「cado「ias avariadas em baixo, `’escondidas”. Analisando as

OStaS, a Srta Heven, integ「ante 「epresentante do poder executjvo,

ais conselhei「os que fosse enviado um of了cio pa「a o S「. Prefeito

jIon, COm COPia Pa「a Procu「adoria Juridica do Munjc了pio pa「a a

a9aO da Prefeitura Municipal aos fatos 「elatados, POr COnSeguinte

idencias co「「etivas. Nao havendo cont「adjt6「ja dos demais, ficou

do oficio. Isto posto, a Segunda dupla de conselhei「as B「una e Ana

a faia em rela9aO aS eSCOlas que visitaram, Sendo estas: EMEF

Ie Pilotto Gaiotto” e喜藤訂商議‾蔽面繭南扇もomincacao-

escola n釜かfdi

escoIa「 Ma「ina,

aceita9aO aO St「

uma VeZ que

alimenta9aO. Ou

Serventia dos su

de suqueiras p

higienico-Sanitar

Pauia t「ansmitir

bem es[ruturad

PequenO e naO t

VaZias de f「utas

CaIXaS Serlam 「

Visitada - aPenaS fo「am feitos coment軸ostl Quanto a unidade

foi apontado pelas conseiheiras que have「ia tido uma enorme

gono請Lado outro’foram ve「jfjcadas sjtuae6es de faIta de taIhe「es,

S C「janeas pegavam out「os pratos e taihe「es para 「epetieao da

「O POntO Obse「vado, foi a questao do equivoco das merendei「as na

OS, PO「 COnSeguinte as integ「antes do conseIho suge「iam a compra

「a a unidade citada’tendo em vista a meIhoria das condi?6es

as do IocaI・ Nesta mesma pe「spectiva, aS Senho「as B「una e Ana

m aos demais p「esentes que a cozinha da escola Marina e muito

iimpa e os funciona「jos sao p「estativos, POr Out「O Iado o Iocai e

m baic6es suficientes. Out「ossim, foi ve「ificado que have「ia caixas

erto do entuIho na unidade, em 「eia9aO a isto fo=nfo「mado que as

ti「adas, b「evemente) PeIa emp「esa fo「necedo「a. P「osseguindo aos



「eIatos, aS COnS

COmida se「vida

aceita9aO e ∞

quenodiadavi

a nut「icionista

Cardapio peIas

mesma 「efei9a

na「「ativas de B

○○〇〇〇〇〇〇〇一∵
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lhei「as B「una e Ana Pauia informaram que have「ia diferen9a ent「e a

O Pe「iodo matutino e vespertino, Sendo respectivamente, COm aIta

meno「 aceita9aO' Em certo momento, aS COnSeihei「as info「ma「am

ita fo「am se「vidos sucos e f「utas aos aIunos. Analisando a situa9aO,

teiIa notificou que pode「ia te「 oco「rido e「「o no se「vimento do

erendeiras, uma VeZ que naO deve「ia ser servido suco e fruta na

Sem mais comentarios dos conseIheiros, Seguiram-Se aS

una e Ana Paula「哀痛‾も両誌‾‾露‾重義enta「am言で両垂壷‾‾‾扇

estacando o ponto da existencia de m疎a §Obra e des控壁土連坐

務前面:‾‾古流匿‾5都南

a=menta9aO”. N

e Gladis comec

EME=　`(A「aci P

COnSeihei「as int

informa「am que

e a aiimenta9aO

maca「rao servid

Ad「iana e Gladi

empresa fo「nece

Ent「etanto, tOda

bem-feita peias

O mais tendo observae6es, imediatamente, a terCei「a dupla Adriana

「am a expor as inf。rmae6es das visitas referentes as escolasこ

10n G「ando” e EMEl 〃一Padre Jd‖o P「estes HoItz”" Logo, aS

Oduziram a faIa em v血ude da visita a unidade Araci, neSta

eSCOIa ap「esentava exceIentes condi96es em re-a9aO aO ambiente

SCOIar. Ai色m disso, OS aIunos da esco-a Araci gostaram muito do

e aS merendei「as estavam equipadas. Contudo, aS COnSeIhei「as

Verjfica「am que na unidade A「aci haveriam sido ent「egues peIa

O「a bananas ve「des, mam6es e abacates prestes a apod「ece「,

SePara9aO de f「utas novas e madu「as e「a 「ealizada de maneira

e「endei「as. Os detaihes a se considerar serjam: a faita de unjforme
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de algumas me

Se「em de qua"

P「eSenteS que

Ademajs, a S「a.

unifo「mes. Sem

do conselho Ad

Pad「e Jし捕O. Em

imp「essao opost

te「ia aspectos

tamb色m, a unida

havia objetos

COnSeiheiras Ad

have「ia faIta de

das merendeira

unidade escola「

O「ganiza9aO da

OS geStOreS Se

Peias componen

Caldeir6es, Sug

bancada de ped

PrObIemas no co

as falas em seq

Pad「e J刷o have

da cozinha esta「

Rosana comunic

P「OVid6ncias pe

POSicionamentos

Presidente do C

agradeceram a p

lav「a「, Vai a pres

reP「eSentante do

endei「as, a COZinha ser muito quente e os produtos de limpeza

ade duvidavei. Como feplica, a SuPerViso「a Rosana inst「uiu aos

S mate「iais de limpeza fo「am adqui「idos em p「OCeSSO iicitatcho.

Rosana comunicou que verifica「ia a 「esoiucao pa「a questao dos

ais nenhum comenta「io e sob outro ponto de vista, aS integ「antes

iana e Gladis falaram sob「e os deta旧es dos ocorridos na escola

「imei「O Iugar, elas info「maram ao conseiho que haveriam tido uma

em relaGaO a eSCOia Araci. Alem disso, que a eSCOia Pad「e J輔o

esfavo「aveis no que tange a o「ganiza9aO do intervaIo. A胞S,

e necessitaria de ajustes quanto a dispensa, POis foi ve「ificado que

ue estavam em lugares equivocados. Dando sequ台ncia, aS

iana e Giadis comunicaram aos demais membros do conseiho que

O「ienta9aO da di「eto「ia escola「 em 「eIagao ao unifo「me e ado「nos

Tambem, Sentiram faIta do acompanhamento dos gesto「es da

a visita do CAE・ Po巾anto, Se「ia necessa「ia uma 「eestrutura9aO da

SCOla no que tange o momento da 「efei9aO dos aiunos言sto e como

rganizam pa「a acompanhar o intervalo. Out「O POntO Observado

es do conseIho e que nao te「ia locaI ap「op「iado pa「a coIoca「 os

「i「am que o ideal seria que fosse comp「ada e instalada uma

a de m計mo「e pa「a aIocar os caldejr6es・ Alem de tudo, Cita「am

POrtamentO dos aIunos em 「eIa9aO aOS bebedou「os. Cont血ando

台ncia’aS Senho「as Adria=a e Gladis disse「am que na unidade

ia faIta de a「mario na cozinha’POrem, Salve me旧orjas, O ambiente

a limpo. Em 「esposta dos comenta「ios negativos, a Supervisora

u que da「ia ciencia a SMEC pa「a visita tecnica pa「a tomada de

inentes aos fatos" Sem nada mais a dize「, finaiiza「am-Se OS

dos conse旧eiros do CAE em 「e-a9aO aS Visitas. Po「 fim, a

E, S「・a RoselL bem como, a Sr.a Rosana, Supervjso「a de Ensino,

eSen9a de todos e ence「「aram a reuniao. Nada mais havendo a

nte ata, aSSinada po「 mim, Heven Ca「oline S. Ribej「o, integrante

Oder executivo’e PO「 tOdos os demais p「esentes二


